
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

賛成 

民進党③ 

自民・信頼④ 

公明④ 

共産党④ 

一人会派（計⑥） 

村山、鈴木、岸田 

遠藤、湯沢、吹春、河野 

宮下、小林、紀、渡辺ふき子 

水上、板倉、森戸、たゆ 

篠原、渡辺大三、斎藤、田頭、白井、沖浦 

反対 緑・市民自治② 片山・坂井 

 

 

 

辻野栄作 都民ファースト １６，０３９

漢人あきこ 無所属 １３，５３１

広瀬まき 自民党 １１，２９３

朝倉法明 共産・自由党 推薦  ４，８７９

うちこが宏 無所属  １，２４２

投票率が東京都全体では 51.27％と前回よりもアップしているにもかかわらず、小金井では 48.46％であり、

50％台にも届かなかったのは、地元出身の候補者が少なく、有権者が判断に迷った結果と推察されます。 

当選された辻野さんには、小金井と東京都をつなぐ唯一の代表者という立場を重く受け止めつつご活躍され

ることを期待します。 

 

平成２９年度 
第２回 定例会 

 報告号 
〇補正予算が可決 
〇都議選開票結果 
       等々 

 

小金井市議会議員 2017 年 7 月 6 日 

６月２２日（木）に小金井市議会第２回定例会が

閉会しました。新庁舎・新福祉会館に関する現状

報告のための全員協議会の開催、議会による特

別委員会の設置などがありましたが、比較的にス

ムーズに進行した議会となりました。 

特筆すべきは、一般会計補正予算が賛成２１：

反対２の多数で可決されたこと。今回の一般会計

補正予算４０８５万９０００円の内容は、振り込め詐

欺防止のための自動通話録音機２００台の購入、

２町会に防犯カメラ設置、上之原会館エレベーター

改修工事、小金井薪能への補助金増額、福祉会

館建設基本計画市民検討委員会に関する諸経

費、入学時学用品通学用品費の増額や前倒し支

給を可能とする就学援助制度の改正といったもの

で、多くの議員の賛同をいただくことができました。

１年３ヶ月前には反対２１：賛成２だった採決結果

を考えると感慨深いものがありますが、気を引き

締めて今後も頑張りたいと思います。 

７月２日（日）に行われた東京都議会議員選挙（小

金井選挙区）は、定数１に対して５名が立候補する大

激戦を辻野栄作氏（都民ファースト）が制しました。知

名度のなかった候補者でしたが、小金井でも都民ファ

ースト旋風が吹き荒れた結果となりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

村山ひでき事務所
〒１８４－０００４ 
小金井市本町 6‐13‐17 
ｻﾝﾗｲｽﾞ武蔵小金井 702 
TEL  042-386-5543 
FAX  042-386-5560 
携帯  090-3428-2715 
E メール 
hideki@murayama.tv 
WEB サイト 
http://www.murayama.tv
Twitter 
@Murayama_Hideki 
Facebook 
https://www.facebook.co
m/hideki.murayama.52 

村山ひできプロフィール           ≪主な地域活動≫ 
● 1971 年 新潟県南魚沼郡湯沢町生まれ   小金井阿波おどり振興協議会 専務理事 
● 1990 年 新潟県立長岡高等学校 卒業   小金井薪能 理事・警備委員長 
● 1995 年 明治大学政治経済学部 卒業   小金井市献血推進協議会 事務局長 
～衆議院議員（岩國哲人・城島正光）秘書   小金井市ﾄﾗｲｱｽﾛﾝ連合 事務局長 

● 2005 年 小金井市議会議員選挙に初当選    子ども達を薬害から守る実行委員会 事務局 
● 2013 年 落選              名勝 小金井桜の会 会員 
～㈱ｼﾞｪｲｺﾑ東京に入社。一会社員として勤務  明治大学校友会小金井地域支部 幹事 

● 2016 年 復帰を決意し㈱ｼﾞｪｲｺﾑ東京を退職 小金井青年会議所シニアクラブ 会員 
● 2017 年 再び小金井市議会へ       東京小金井ロータリークラブ 会員 

現在、建設環境委員会委員長       はけの自然を大切にする会 会員 

6 月 12 日に小金井市議会は

「庁舎及び福祉会館建設等調査

特別委員会」と「行財政改革推進

調査特別委員会」を設置しまし

た。このうち議員提案による「行

財政改革推進調査特別委員会」

の設置に対し、村山ひできはより

効率的に行財政改革を進めさせ

るために反対討論を行いました。

（左記参照） 

討論はユーチューブでもご覧いた

だけます。「小金井市議会 ユー

チ ュ ー ブ 」 で 検 索 し 「 本 会 議

H29.6.12 17:15-17:40」の画像を

探してください。村山の登場は約

1 分後です。 

 

  

第 3 回 カブト虫！幼虫育てて相撲大会 

日時：2017 年 7 月 16 日(日）AM9：45～13：00 
会場：緑センター（小金井市緑町 3-2-37） 
募集：先着 100 名（7 月 10 日まで） 参加無料！景品進呈 
 

・カブトムシをお持ちでない方は当日オスメスペアのカブトムシを 

300 円でお分けします（事前申込制。虫かごをご持参ください。） 

・午前中は相撲大会と AED 救命講習会、お昼はそうめんｽﾗｲﾀﾞｰ体験。 

 

村山ひできも会員である「NPO 法人 小金井桜を復活する会」が主催の親子お楽しみ 

企画！小金井桜の落ち葉で作ったエサで育てたカブトムシの幼虫を各家庭で育てて 

もらい、毎年、この時期に成虫を持ち寄って土俵で競わせる人気イベントです。 

お申込みは 7 月 10 日（月）までに住所・氏名・年齢・電話番号を書いて 

FAX042-352-3155、または info@kankyo-saisei.net にお申込みください。 

   

 

 
反対する理由は、行財政改革の内容の検証、進行チェックが特別委員会でな

ければできないとする理由が不明確であり、今の段階で特別委員会を設置する

ことは、かえって行革の進行を妨げるものになると考えたからです。 

当然、私は積極的に行革を進めるべきだという考えですが、今現在、小金井

市は今年４月に策定された「行財政改革プラン 2020」を有しており、これからは

総論的な議論を特別委員会にて議論するよりも、むしろ３つの常任委員会の中

で行革について議論したほうが効率よく重要課題を質疑できるはずです。 

このまま特別委員会が設置された場合に予想されるのは、各常任委員会で

繰り返された行革についての質疑が、わずか数日で、質問する委員が変わった

だけで、今度は特別委員会で再び質疑され、同じ答弁が繰り返されるという事

態です。 

特別委員会の開会中は、議員（委員）からの質疑に対する答弁体制を整える

ために、市長をはじめとする理事者、行政部局、担当者は委員会室に座ってい

なくてはなりません。つまり、行政が本来であれば市民へのサービス提供に使う

ことができる時間を議会に使うということであり、ならば、より質の高い議会運営

を考えるべきです。 

議会での議論は重要ですが、同じ議論が繰り返される事態は避ける効率的

な議会こそ市民が求めているはずだと意見表明し反対します。


